

El peso también fue cuadrado

Si puedes observar una moneda, hazlo ahora. Ya viste que es redonda, está hecha de metal y su valor depende del número que tiene grabado y el escudo nacional la identifica como mexicana.

Sin embargo, el peso no siempre fue igual. Antes las monedas eran más grandes, e incluso no todas eran redondas, llegaban a pesar más y hasta estaban hechas de plata.



Ahora bien, cuando los españoles conquistaron a México, las monedas eran de oro y plata, pesaban muchísimo y no tenían forma. Sólo eran pedazos de metales aplastados, no tenían número ni figura.

Su valor dependía de lo que pesaban, si eran de oro valían más.



¿POR QUÉ SE LE DIJO ADIÓS AL ORO Y LA PLATA EN LAS MONEDAS?

Se dice que simplemente evolucionaron de acuerdo a los tiempos. En México, incluso, se dice que el peso seguirá evolucionando, así que no te sorprendas de que veas cambios en el dinero.



¿5abías que el peso fue de oro en 1867? Su valor alcanzó hasta los mil pesos de ahora



Y los de plata alcanzaron un valor de hasta **200** pesos actuales

Cuatro etapas del peso



1. CARLOS Y JUANA

Esta moneda la trajeron los españoles. Su figura y diseño dependía de ellos y no de los mexicanos.



2. MACUQUINA

Era hecha por los mexicanos, eran trozos de plata y oro aplastados, su figura variaba.



3. COLUMNARIAS

La moneda ya comenzaba a tener una figura circular, diseños como el de una corona española y la imagen de las columnas de Hércules. El material era una mezcla de oro, plata y otros metales.



4. PELUCONAS

En esta época las monedas tenían al reverso una imagen de señores con pelucas (monarcas). Y estaban hechas de metales.